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学校だより 令和５年４月２６日
Ｎｏ，３

執筆：校長 酒井

教 育 目 標 ☆☆☆＜未来をひらく石川の子＞☆☆☆

「どうでした授業参観？」
階段を降りてきた下校途中の中学年の子どもたちに尋ねると，

「めっちゃ緊張しましたー。」
と，すぐに元気な声が返ってきました。表情もとても明るく，

ついさっきの緊張は嘘のようです。すると，一緒にいた子が「でも
楽しかったよね」と笑顔で感想をつけ足してくれました。
実に４年ぶりの制限をしない授業参観そして，懇談会に PTA 総

会にも関わらず，多くの皆様にご参加いただきまして，感謝申し上げま
す。
本日の授業参観は，中学校と日が重なったため，日程をずらし

ての開催となりました。保護者の皆様にはご迷惑をおかけし申し
訳ありませんでした。しかし，迷惑をおかけしただけの見返りは
あったのではないかと自負しています。
迎える職員も，久々の授業参観に緊張しておりましたが，しっ

かりと準備を整えたつもりです。新年度となって二週間しかたっ
ていませんので，特に着任したばかりの教員にとっては，この日
が第一の関門!？でした。しかし授業や懇談会，総会に流れる柔ら
かな雰囲気が少しずつ緊張を解いてくれたようです。放課後の職員
室はいつもより明るかったように感じました。
さて，子どもたちの様子はいかがだったでしょうか？保護者の

皆さんが来ることを喜んでいても，素直に表現できない上学年の
子どもたち，姿を見つけると振り向いて手を振り出す下学年の子
どもたちと反応はそれぞれでしたが，この日を楽しみにしていた
のでしょう，どのクラスの子どもたちもいつも以上に張り切っていまし
た。
「見ていただくことは何よりも大切だなあ」と，強く感じた校長
です。職員からも「実際にお話ができてよかったです」との感想が多
く上がりました。オンラインでの実施もいいですが，顔と顔を合わ
せての懇談はやはり心が通い合いますね。
改めまして保護者の皆様の多くの参観に感謝いたします。

自主・自律・自治（児童会総会終わる）

４月２４日は児童会総会，この日４年生以上２２８名がクリス
タルホールに集合しました。本校の児童会は，１０の委員会を中
心に自主的な活動を進めます。昨年までの３年間は通常の集会も制
限され，十分な活動を行うことができませんでしたが，今年は違
います。総会では，各員会の様々な活動計画が承認され，発表し
た各委員会の代表者もほっと一安心。いよいよ，石小児童会が本
格的にスタートします。総会に先だって実施したフレンド活動も
大成功，好天の下全校生が思いっきり集団活動を楽しみました。
本校の児童会は，子どもたちが互いに協力し，学校生活の充実と向上を図ることを目的としていま

す。これらの実現には，一人一人の自主力，自律力，自治力は欠かせない力です。
これからも結果にこだわりすぎずに，多くのことにチャレンジさせたいと思います。

※ 授業参観や児童会総会の様子はHPでも紹介しています。 QRコードでアクセスを！
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ＰＴＡ総会校長あいさつ

みなさんこんにちは，春より着任しました校長の酒井修三です。本日はお忙しい中の
参観そして学年懇談，さらには PTA 総会に参加くださいましてありがとうございます。
簡単に自己紹介します。生まれは古殿町です。石川町に居を構えて約３０年，石川町
内では，新石川小学校の母体の一つでもある中谷第一小学校に教諭として６年，お隣の
野木沢小学校に教頭として２年勤務しました。３人の子どもも石川町で生まれ，石川町
で育ち，地域のたくさんの方々のお世話になりながら，それぞれ成人しました。また，
その間ずっとスポーツ少年団や公民館活動にかかわってきましたので，「どこかで会った
ことがある」と，思い出していただいた保護者の皆様もおられるかと思います。また，
当時教えた子どもたちも会場にいることを考えると，不思議な感覚です。縁は異なもの
だなあなあと，つくづく思います。
はじめに，お詫びとお礼を一つずつ申しあげます。
まずはお詫びです。本日ですが，中学校と日程が重なってしまったためとはいえ，保

護者の皆様の中には，仕事を休まれて参加くださった方も多いと思います。忙しい思い
をさせてしまいましたこと，お詫び申し上げます。
次にお礼です。感染症が蔓延する中の３年間，辛抱強く子どもの健康と感染の予防に

努めてくださったこと，そして学校に送り出してくださったこと，心より御礼申し上げ
ます。
おかげさまで，制限のない授業参観を実施することができました。
さて，本日の参観授業はいかがだったでしょうか？授業後何人かの子どもたちに声を

かけると，「緊張した。」との声が返ってきました。授業者はもちろん，保護者の皆さん
も緊張したのではないでしょうか？授業の感想など，ご家庭で話題にしていただけまし
たら幸いです。
最後に本校の今年度の教育についてです。本校の教育目標は「未来をひらく石川の子」

です。ひらくという字は，ひら仮名ですが，漢字にするならば開拓の「拓」の字をあて
がいたいと思います。イメージは，自ら切り開く子どもたちです。そのためにはやはり
「たくましさ」が必要と考えます。
初等教育の最大の目標が自立の礎をつくることですので，子どもたちの経験値をあげ

ることが何よりも大切です。今しかできない失敗やトラブルを悪いことばかりとらえず
に，学びに変えることで，教育目標の実現に努めます。
これまで通り，保護者の皆様のご協力を得ながら，スタッフ４０名一丸となって進む

所存ですので，今年１年間どうぞ宜しくお願いします。

令和５年４月２１日
石川町立石川小学校長 酒井 修三

※ 上記の内容について，お話ししたかったのですが，ついつい余計な話も加わり，肝腎な
話が抜け落ちてしまいました。いつものことなのですが，ご理解ください。


